

## DOURNAZAC ■ La Maison de santé portera le nom de Gilbert Vigué

L'inauguration de la maison de santé pluridisciplinaire a eu lieu en présence de la population et de personnalités locales.

**A**vec beaucoup d'émotions, le maire de Dournazac, Christian Bonnat, a dévoilé une plaque nominative en l'honneur d'un homme qui a tant compté pour le village, le docteur Gilbert Vigué. C'est en assurant des remplacements à Piégut, qu'une Dournazacoise lui proposa de découvrir sa commune qui, à l'époque, n'avait plus de médecin. Désireux de vivre en milieu rural, ce fut un coup de cœur. Il s'installa à Dournazac en novembre 1971 et, très vite, il s'impliqua dans la vie du village. Il s'investit dans l'ombre pour le maintien et le développement du pôle médical.

### Pionnier de la télé-médecine

Il fit venir des gens pour répondre aux besoins des habitants, comme la première infirmière, Alice Bercheny, puis deux, puis



LA PLAQUE DÉVOILÉE De gauche à droite : Marie-Françoise Vigué, Yves Raymondoud, Christian Bonnat et Christian Redon-Sarrozy.

trois. Aujourd'hui, elles sont quatre installées à la maison de santé. Il créa le premier cabinet médical et permit de pérenniser l'activité de la pharmacie, reprise en avril 1999 par son épouse Marie-Françoise Vigué.

Il fut médecin généraliste, médecin du sport, intervenant Samu et coordinateur à l'Ehpad de Châlus. À sa retraite, en 2008, il fit en sorte de trouver un bon successeur

en enseignant à la faculté de médecine de Limoges. Il exerça sa profession avec la foi d'un médecin de campagne et soigna de nombreuses générations. Véritable visionnaire, Gilbert Vigué s'intéressa à des idées avec 10 à 15 ans d'avance, notamment à la télé-médecine et au projet de maison de santé. Mais à l'époque, ce dernier était bien difficile à mener. Aujourd'hui, cette maison de santé abrite aussi le

médecin local et un masseur-kinésithérapeute. Lors de l'inauguration, son épouse, très émue et surprise, a été très touchée par cette reconnaissance.

En effet, la maison de santé est quelque chose qu'il aurait aimé voir aboutir, mais la vie ne lui a pas permis de mener ce projet à cause de la maladie. La maison de santé porte désormais son nom.